

*Cuba est synonyme de force,
déclare un membre de la brigade
brésilienne*

Image not found or type unknown

La 28e Brigade sud-américaine de solidarité avec Cuba réunit plus de 80 amis d'Argentine, de Bolivie, du Chili, du Salvador et du Brésil,

Matanzas, 22 janv. (RHC) Cuba est synonyme de force et de principes pour les pays d'Amérique latine et du monde, a déclaré Senija Belledeli, membre brésilienne de la 28e Brigade sud-américaine de solidarité

avec Cuba, qui visitera des lieux importants de la nation caribéenne du 19 au 30.

Après un bref échange de vues avec les autorités politiques et gouvernementales de Matanzas, la membre de la brigade a avoué à la presse avoir ressenti une grande joie et un grand honneur en arrivant pour la première fois sur l'île et en pouvant partager des moments avec un peuple extrêmement solidaire.

Nous, Brésiliens, nous nous souvenons surtout des médecins de la plus grande des Antilles, qui ont fait un travail admirable ces dernières années dans le géant sud-américain, et que nous attendons toujours à bras ouverts", a déclaré avec émotion Senija Belledeli.

Lors d'un simple hommage aux victimes de l'incendie à grande échelle de la base des supertankers, qui a éclaté en août de cette année, la résidente de Porto Alegre a commenté que, dans les jours difficiles de l'incident, les Brésiliens ont exprimé leur soutien à Cuba, et elle l'a fait en particulier à travers la Société culturelle José Martí.

La 28e Brigade sud-américaine de solidarité avec Cuba réunit plus de 80 amis d'Argentine, de Bolivie, du Chili, du Salvador et du Brésil, ce dernier étant la plus grande délégation avec 65 membres.

Tania Parra Fonseca, fonctionnaire de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples, a déclaré qu'au cours des prochains jours, ils feront du travail bénévole et visiteront des lieux d'intérêt, également à La Havane et à Villa Clara, et participeront à la 5e Conférence internationale pour l'équilibre du monde.

Les activités seront consacrées au 170e anniversaire de la naissance de José Martí, qui tombe le 28 janvier, a déclaré Parra Fonseca, qui a applaudi la possibilité de reprendre ce type d'échange, après les distances imposées par la pandémie de COVID-19 ces deux dernières années. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/311300-cuba-est-synonyme-de-force-declare-un-membre-de-la-brigade-bresilienne>



Radio Habana Cuba